

Konfirmations-Wochenende nach Lübeck



Am Samstag um 10 Uhr ging es los. Alle freuten sich schon auf das Wochenende in Lübeck. Und die 1h 44min lange Fahrt ging mit Musik auch schnell vorbei. Endlich in Lübeck angekommen, teilten wir die Zimmer ein, bezogen die Betten und richteten uns ein. Danach gab es im Aufenthaltsraum Mittag. Dieses hatte jeder für sich selbst mitgenommen. Am Nachmittag gingen wir in die Altstadt, wo wir die Marienkirche erkundet haben. Dafür hatte Pastor Petersen ein Quiz vorbereitet, wodurch wir mehr über die Kirche und ihre Geschichte erfuhren. Später durften wir dann alleine durch die Stadt laufen. Wir waren alle zusammen bei „Maggis“ und später bei H&M, wo wir Taschen, Hüte und coole Sonnenbrillen anprobiert haben. Um viertel vor fünf trafen wir uns vor der Jakobikirche, um in den 1 stündigen Gottesdienst zu gehen. Als wir um sechs wieder in der Jugendherberge waren, gab es Reis mit Hähnchen, Gemüse und zum Nachtisch Vanillejoghurt. Nach dem Abendessen haben wir noch ein paar Spiele gespielt. Um viertel vor Zehn haben wir uns nochmal getroffen, um gemeinsam in die Stadt zu gehen und uns die Marienkirche bei Dunkelheit anzusehen. In der Marienkirche haben wir dann noch unseren eigenen kleinen Gottesdienst gehalten. Danach waren wir dann noch beim Holstentor und haben ein Gruppenfoto gemacht.

Am nächsten Tag haben wir gefrühstückt, es gab Brötchen, Müsli, ect. Dann haben wir unsere Sachen gepackt und sind nochmal in einen Gottesdienst gegangen. Danach ging es zurück nach Hause. Es war ein sehr schönes Wochenende, das fanden alle.

Von Lina, Laura und Marlene

